



ESTABLECIDO POR ESCRITURA
N.º 3380 ANTE EL NOTARIO

LIT. D. PAREDE

II

ACTUALIDAD

COMUNICADOS DE PRENSA



26 de enero de 2007

**BANCO DE LA REPÚBLICA AUMENTA SUS TASAS DE INTERÉS DE
INTERVENCIÓN EN 25 PUNTOS BÁSICOS**

La Junta Directiva del Banco de la República en su sesión de hoy decidió aumentar sus tasas de interés de intervención en 25 pb. De esta forma, la tasa base para las subastas de expansión pasará de 7,50% a 7,75%.

La Junta destacó el cumplimiento de la meta de inflación en 2006 (4,48%) y manifestó su confianza en el cumplimiento de la de 2007 (rango 3,5%-4,5%). Así mismo, ratifica su compromiso de adoptar las medidas necesarias a fin de garantizar la convergencia de la inflación hacia la meta de largo plazo ($3\% \pm 1$ punto porcentual).

El análisis del estado y las perspectivas de la economía sugiere que el crecimiento de la demanda interna continúa acelerándose, con incrementos significativos del consumo privado, la inversión y el crédito.

Lo anterior, unido al comportamiento de los indicadores de inflación básica y de los precios de algunos bienes y servicios no transables, aconsejan continuar con el proceso de normalización de la política monetaria.

Por último, la Junta resolvió intervenir masivamente en el mercado cambiario a fin de enfrentar las presiones transitorias derivadas de la venta de activos del sector público. Esta acción podrá hacerse sin poner en riesgo el logro de la meta de inflación gracias a la coordinación entre el Gobierno y el Banco.



29 de enero de 2007

JOSÉ DARÍO URIBE, BANQUERO CENTRAL DEL AÑO SEGÚN *THE BANKER*, REVISTA FINANCIERA DEL REINO UNIDO

El equipo editorial de la revista inglesa *The Banker*, perteneciente al grupo Financial Times, designó como “banquero central del año” del continente americano, a José Darío Uribe. Esta designación, que se hace cada año, fue publicada en la edición de enero de la revista *The Banker*, que comenzó a circular la semana pasada en el Foro Económico Mundial, en Davos.

Exponiendo las razones por las cuales se escogió la labor del Gerente General del Banco de la República, *The Banker* resaltó la continua reducción de la inflación en Colombia, y la adopción hace unos años de la estrategia de inflación objetivo. Según la revista, el Banco de la República «no solo ha reducido la inflación, sino que también ha consolidado su

independencia al establecer que su principal objetivo es mantener baja la inflación».

El artículo hace referencia al estricto cumplimiento de la meta de inflación en 2006 (4,48%, cifra cercana al punto medio de la meta rango de ese año: 4,5%), y a que dicha meta se haya logrado en el contexto de una economía que crece por encima del 6%. Además, citando al Gerente General, la publicación resaltó que *«la credibilidad de las metas de inflación ha aumentado de manera significativa... Mayores niveles de transparencia y rendición de cuentas, así como una estrategia de comunicación efectiva han propendido por un mejor entendimiento de la política monetaria por parte de los agentes del mercado, contribuyendo de esta manera a su efectividad... Con éxito en estos frentes, queremos contribuir a un apoyo creciente a las decisiones de política monetaria por parte de la sociedad, y ampliar la credibilidad e independencia del banco central».*